



**Frohe Ostern und gesegnete Osterfeiertage
wünscht der Bürgermeister,
die Gemeinderäte
und die Gemeindebediensteten!**

Osterfeuer

Im Burgenland ist das Entfachen von Feuern im Rahmen von Brauchtumsveranstaltungen z.B. Osterfeuer unter bestimmten Voraussetzungen zulässig. Das Abbrennen von Materialien im eigenen, privaten Garten stellt jedenfalls kein Osterfeuer dar und ist somit absolut verboten!

Blumenschmuck

In den vergangenen Jahren hat die Gemeinde Heugraben den Ankauf von Blumenschmuck durch finanzielle Unterstützung gefördert.

Aufgrund der aktuellen finanziellen Situation hat der Gemeindevorstand jedoch beschlossen, dem Gemeinderat vorzuschlagen, die Förderung für den Blumenschmuck im heurigen Jahr auszusetzen. Nach ausführlicher Diskussion sind die Mitglieder des Gemeinderats übereingekommen, dass in diesem Jahr keine finanzielle Unterstützung für den Blumenschmuck bereitgestellt werden kann.

Streusplittkehrung

Die Straßenkehrung der Gemeindestraßen in Heugraben ist für die **Kalenderwoche 14** vorgesehen. Wir ersuchen Sie daher, die Gehsteige und Nebenflächen in Richtung Straße zu kehren. Es sollen keine Haufen entstehen, da es ansonsten zu Problemen mit der Kehrmaschine kommen kann. **Vielen Dank für Ihre Mithilfe!**

Gratulation

Frau **Anna Seiberl** feierte ihren **85. Geburtstag**. Bürgermeister Walter Zloklikovits, Vizebürgermeister Jürgen Hacker und Gemeindevorstand Claudia Staber überbrachten Glückwünsche und wünschten weiterhin viel Glück und Gesundheit.



Baumspende

100 Jahre Landeshauptstadt Eisenstadt - Aktion „170 Bäume für 170 Gemeinden“
Als Zeichen für Wachstum, Zukunft und Verbundenheit erhält jede burgenländische Gemeinde einen Eisenstädter Stadtbau.

Die Baumspenden sind Teil des 100-jährigen Jubiläums Eisenstadts als Sitz der burgenländischen Landesregierung. Mit dieser Aktion soll die Verbundenheit zwischen der Landeshauptstadt und den burgenländischen Gemeinden unterstrichen werden.

Bei der Übergabe am 25. März in Güssing erhielt die Gemeinde Heugraben eine Platane.



Heugraben, 27. März 2025

Mit freundlichen Grüßen

Zloklikovits Walter
Walter Zloklikovits